

Dos hoteles y tres campos de golf serán construídos en Cienfuegos



Cienfuegos, 3 jun (RHC) El Ministerio del Turismo prevé firmar este año tres proyectos con empresas mixtas para el desarrollo del golf en Cienfuegos. Por sus valores, el segundo más ambicioso del país será el de Rancho Luna-La Milpa, dividido en cinco etapas, con varias instalaciones.

Según José Enrique González Garrido, delegado del MINTUR en la provincia de Cienfuegos, impactarán en el avance a nivel local de la también llamada industria sin chimeneas.

“En una primera etapa está proyectado un hotel categoría 5 estrellas de 450 habitaciones, un campo de golf de 18 hoyos, la construcción de unas 450 villas y de alrededor de mil 150 apartamentos”.

Otro de los proyectos es el de Playa Inglés-La Tatagua, donde prevén dos campos de golf y el desarrollo de la infraestructura inmobiliaria y hotelera: “Está previsto que sea con un hotel de alrededor de 280 habitaciones. Todos los que se hacen con este fin son de 4 y 5 estrellas.

“También se prevén allí unas mil 700 unidades residenciales, dice, y se agrega el Proyecto Residencial-Marina, en el reparto Punta Gorda, unido a hoteles y apartamentos en parcelas cercanas que abarcan al Club Cienfuegos como producto turístico”.

De acuerdo con González Garrido, todo ello se hará sin afectar a personas naturales, jurídicas o sitios históricos, precisa el semanario 5 de Septiembre.

Por su ubicación geográfica, al centro sur del archipiélago cubano, la ciudad de Cienfuegos, capital de la provincia de igual nombre, se erige en un sitio ideal para el turismo de circuito al ubicarse en las rutas a Trinidad por el este y Playa Girón por el oeste.

También enlaza de manera relativamente cercana con otros polos turísticos como la cayería norte de Villa Clara, Varadero y La Habana.

(Cubadebate-5 de Septiembre)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/192358-dos-hoteles-y-tres-campos-de-golf-seran-construidos-en-cienfuegos>



Radio Habana Cuba